

Grupos solidarios con Cuba se mantienen activos en Estados Unidos



La Habana, 12 may (RHC) Alicia Jrapko, coordinadora en Estados Unidos del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos y Co-Presidente de la Red Nacional de Solidaridad con Cuba en ese país, aseguró que a pesar de la COVID-19, y cumpliendo el distanciamiento social, el accionar de esos grupos se mantiene en activo.

Estamos infinitamente agradecidos a Cuba por el maravilloso trabajo solidario y humanista que realizan en todo el mundo para ayudar en esta pandemia, sentimos una gran vergüenza por la actitud del gobierno de EE.UU no solo por el tratamiento inhumano que le está dando a esta crisis dentro del país sino por la actitud irresponsable de seguir bloqueando países que están luchando para salvar vidas, sobre todo Cuba y Venezuela, escribió la activista por e-mail.

Subrayó que defienden tres demandas: permitir la colaboración médica, clínica y científica entre Estados Unidos, Cuba y Canadá, incluyendo una invitación a las brigadas médicas de la Isla para que proporcionen asistencia directa y brinden

asesoramiento y orientación en el tratamiento del nuevo coronavirus, informa el periódico Granma.

También incorporar el Interferón Alfa 2B Recombinante de Cuba en ensayos clínicos en los Estados Unidos, Canadá y la OMS, y pedir a la Administración de Alimentos y Medicamentos de los Estados Unidos la aprobación de este fármaco.

Además, exigen el fin de las sanciones económicas y el derecho de viajar a la mayor de las Antillas, incluida su naturaleza extraterritorial, de los intentos de impedir que otros países acepten las brigadas médicas y la asistencia cubana, y de todas las medidas en curso que impiden que la Isla acceda e importe equipo médico y medicamentos para hacer frente a la enfermedad.

Recientemente las organizaciones integrantes del Comité Internacional Paz, Justicia y Dignidad a los Pueblos, emitieron una declaración de condena a los ataques terroristas a la embajada de Cuba en Washington, ocurridos el 30 de abril último, que lo califica como un acto vinculado a la política de odio y agresividad extrema manifestada por el gobierno de Donald Trump.

Por tales motivos, realizan diversas actividades en torno a la campaña, incluida una serie de webinars que generaron mucho interés, con la participación del embajador cubano en Washington, José Ramón Cabañas, la embajadora cubana en Canadá, Josefina Vidal, y la embajadora de la Misión Cubana ante Naciones Unidas, Ana Silvia Rodríguez.

La asistencia a estos webinars fue muy grande, lo que demuestra la curiosidad de los estadounidenses y de otros países por saber lo que Cuba está haciendo para combatir la pandemia pero también mostraron admiración y respeto, aseguró Jrapko.

Hemos pedido adhesiones para la campaña y hemos recibido mucho apoyo de diversos sectores, artistas y actores, personalidades, profesionales de la salud, abogados, académicos,

comunidad religiosa, gobernantes a nivel local, sindicatos y representantes de organizaciones sociales y políticas, agregó. Destacó que laboran en un comunicado de prensa para llevar a los medios de comunicación e informarles de la campaña.

Jrapko alerta que el trabajo para apoyar a Cuba dentro de Estados Unidos resulta complicado por el nivel de hostilidad y la política de odio de la Casa Blanca hacia la Revolución.

Realmente quisiéramos lograr que venga una brigada médica a ayudar en la lucha contra la pandemia, pero lo más importante que quisiéramos lograr es que se levante el bloqueo criminal contra Cuba que lleva más de 60 años y solo ha causado innecesario sufrimiento al pueblo cubano, un pueblo pacífico que no le ha hecho absolutamente nada a Estados Unidos, resaltó. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/222493-grupos-solidarios-con-cuba-se-mantienen-activos-en-estados-unidos>



Radio Habana Cuba